

Die Amerikanerin Sandra Lee ist unter dem Namen «**Dr. Pimple Popper**» bekannt und die wohl mit Abstand berühmteste Dermatologin der Welt.

Der Sprung ins TV

Auf ihrem Youtube-Kanal zeigt sie unzensuriert und in Nahaufnahme die ekelhaftesten Eingriffe an Patienten mit mal mehr, mal weniger starken Hautproblemen. Angefangen beim Entfernen von Mitessern, über exzessives Pickelausdrücken bis hin zu kleinen Operationen zur Extraktion von riesengrossen Eitergeschwüren. Seit Frau Lee vor ein paar Jahren damit begonnen hat, steigt ihre Fangemeinde täglich.

Mit Millionen Abonnenten und weit mehr als zwei Milliarden (!) Video-Klicks gehört die 47-Jährige Ärztin zur High Society der Internet-Elite. Und nun hat sie das geschafft, wovon wohl die meisten Web-Celebs nur träumen: Den Sprung von Youtube direkt ins Fernsehen.

Andere sanieren Häuser im TV, sie saniert die Haut ihrer Patienten. Nur das Grundproblem selber wird nicht gelöst und so sieht die Haut nach einigen Monaten wieder katastrophal aus.

Die Lösung aller Hautprobleme: Eine gesunde Ernährung, frische Luft und Bewegung. So können Sie sich viel Geld sparen und werden wieder glücklich. Kaufen Sie keine Kosmetik und lassen Sie sich Ihre Haut nicht durch Laser und Cortison anfälliger machen.

Wer sich etwas gruseln will, hier die Filme:

<https://tlc.de/sendungen/dr-pimple-popper>

Anmerkung: Unsere KlientInnen mit Pickel, Akne und Co. haben innert 4 - 6 Wochen eine reine, natürliche Haut. Ohne, dass sie Ihre Haut plagen, Nahrungsergänzungen usw. nehmen müssen. Erste Erfolge sind bereits nach 10 Tagen sichtbar.